

中国水工株式会社

平成 29 年 1 月 10 日

# 社員通信 1月号

## 新年ごあいさつ

設計調査部の木山です。

明けましておめでとうございます。  
本年もよろしくおねがいします。

平成 29 年が始まりました。「1年の計は元旦にあり」といいます。新年に良く聞くことわざですが、みなさん今年の目標は立てられましたか。私は2つ目標を立てました。(内容は恥ずかしいので秘密です)1年間目標に向かって頑張りを続けるのは難しいかもしれません。しかし、平成 29 年を振り返ったとき、自分自身の成長を実感したいので目標達成に向け頑張ります！

## サプライズおせち

元旦の朝、妻におせち料理をプレゼントしました。仕事をしながら家事を頑張ってくれていることへの感謝の気持ちです。プレゼントしたときの妻の様子は、私がこんなことをするとは思っていませんでした。味の感想はほどほどに値段をしきりに聞いてきたところは、ちょっと笑ってしまいました。たまにはサプライズプレゼントも面白いものですね。



## 我が家の初詣



平成 29 年 **熱い1年** になります

ように！

## 今回のトピック:

- ・新年ごあいさつ
- ・サプライズおせち
- ・我が家の初詣

正月の料理といえば、最近はお寿司やオードブルなどが多くなってきた気がします。ですが、お正月はやっぱりおせち料理がいいですね。一つ一つの料理が丁寧に作られていて、とてもおいしかったです。そして美味しい日本酒とよく合う！本当によく合う！正月気分も堪能でき大満足しました。

防府天満宮で初詣

5年連続で元旦最初にお参りしています。おみくじの結果は...

## 俺だけ小吉！

家族全員大吉なんですが。。。  
神様...なぜそうなる？

こちらは太鼓谷稲荷弊社  
津和野には父の実家があるので子供のころから参拝しています。ここではキッチリ四カ所参りです。